

UN BELÉN VIVIENTE Y OTROS TRES, DE TELA, PATATA Y GOLOSINAS, GANADORES DEL CONCURSO DE BELENES

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- El alcalde, Luis Partida, hizo entrega el pasado viernes, 19 de diciembre, de los premios del VIII Concurso de Belenes promovido por el Ayuntamiento, acompañado por la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García. En esta nueva edición, los galardonados con el primer premio han sido: la residencia de mayores Sanyres (Categoría Adulto Grupo) que concursó con un belén de tela; William Pérez (Categoría Adulto Individual) por la elaboración de un belén con patatas; la Escuela Infantil Renacuajos (Categoría Infantil Grupo), cuyo belén fue protagonizado por los propios alumnos y por último, Marina y Francisco Quevedo Herrero (Categoría Infantil Individual) por su belén de golosinas.

Una treintena de concursantes

Un total de 33 belenes han concursado en la octava edición del certamen, en la que han sido galardonados los tres primeros de cada categoría. Los premiados, en la categoría Grupo Adulto e Infantil, recibieron como galardón una placa conmemorativa. En la categoría Individual Adulto, recibieron un Misterio elaborado por la Agrupación Belenista “José de Nazaret” y en la categoría Individual Infantil, un cheque regalo valorado en 100, 70 y 50 euros para el primero, segundo y tercer premio respectivamente. Además, por participar, todos los concursantes recibieron un Misterio en miniatura.